

DEPORTES | Atletismo

Dani Luque y María Cano se imponen en la III carrera Priego Monumental

Cientos de corredores rindieron homenaje al alma mater de la prueba, José María Tisner Madrid

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 17 de agosto de 2019 - 19:43



Dani Luque y María Cano se impusieron en la III carrera Priego Monumental “Memorial José María Tisner”, que organizada por la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Stma. Del Mayor Dolor, volvió a registrar una destacada participación de corredores de todas las categorías.

Una prueba que tenía su salida y meta de la céntrica Plaza del Llano, y que comenzó con la disputa de las carreras para las categorías de prebenjamín a cadete, para dar paso a la salida de la prueba reina, en la que tomaron parte

De inicio se creó un grupo cabecero con los favoritos al triunfo, pero sería en los últimos dos kilómetros donde Dani Luque incrementó el ritmo para coger unos metros de ventaja con sus perseguidores, que a la postre fueron definitivos para alcanzar en solitario la línea de meta.

Dani Luque bajó de la media hora para completar los poco más de siete kilómetros de un recorrido rompepiernas, con un tiempo de 27:32, por delante de Salvador Reina y David González, con una escasa diferencia de doce y veinte segundos.

En la categoría femenina, María Cano logró un tiempo de 32:57, por delante de Virginia Aguilera con una diferencia cercana a los dos minutos, y de Mar Araque, a casi cuatro.

Cabe destacar el alto nivel con el que contó la prueba, que se completó a un ritmo muy alto, con dieciséis corredores que lograron bajar de los 30 minutos, así como la alta participación de atletas populares, que quisieron rendir un emotivo homenaje a José María Tisner Madrid, tristemente fallecido a primeros de año y principal precursor de esta carrera popular, que en su tercera edición se ha ganado ya hueco en las actividades deportivas del verano prieguense.

Finalmente reseñar igualmente que la Hermandad del Mayor Dolor, organizadora de la carrera, destinó parte de la recaudación de las inscripciones a la Junta Local de la Asociación contra el Cáncer y a la banda “Los Turutas”, dando a la carrera un marcado acento solidario